

La [COMMUNE DE CLERMONT](#) / T : 03.44.50.49.16 va accueillir en 2017 une nouvelle Maison d'Accueil Spécialisé, la seconde du territoire après celle installée à Erquery en 2011. Le Centre Hospitalier Interdépartemental vient ainsi de lancer les travaux du futur centre, dédié aux personnes atteintes de troubles envahissant du développement. La MAS, qui pourra accueillir 60 patients, sera implantée sur le site du Centre Interdépartemental, qui est spécialisé en maladies mentales, pour un investissement de 11 millions d'euros. Les effectifs prévus, de 92 agents, sont jugés insuffisants selon les syndicats, qui en réclament une quinzaine supplémentaire. Le recrutement de 4 à 5 personnes devrait se faire prochainement selon le CHI. www.chi-clermont.fr